



令和5年度

潮平小便り

教育目標：やさしく かしこく たくましい
潮平っ子の育成

R6.1.30 (火) No.14 校長 平良 全

学習発表会

1月28日(日)の学習発表会は5年ぶりに体育館で参観していただく形での開催となりました。昨年度は直前で新型コロナの影響で急遽リモートでの参観ということになったので、今回は無事に開催することができてよかったです。

子どもたちもたくさんの参観者を前にして緊張しながらも精一杯演技をがんばっていました。



今後の行事予定【2月】

- 1日(木) 職業人講話(5年生)
- 2日(金) 潮平中学校入学説明会(6年生)
- 5日(月) 読み聞かせ
委員会活動(6校時; 6年生)
※6年生は15:45頃下校
- 7日(水) 人権の日
新1年生入学説明会
※1年生のみ4校時授業13:25頃下校
- 8日(木) まち探検(2年生)
- 9日(金) 職員研修会参加のため4校時授業
※全学年13:00頃下校
漢字検定(P T A主催)
- 11日(日) 建国記念日(公休日)
- 12日(月) 振替休日
- 14日(水) 県到達度調査
※採点作業のため全学年5校時授業
14:20頃下校
- 15日(木) 児童朝会(新児童会役員認証式)
スクリーニング校内チーム会議
※全学年5校時授業14:45頃下校
- 16日(金) 先輩に学ぶ会(6年生)
- 19日(月) 委員会引継ぎ式(6校時; 5, 6年生)
※5, 6年生は15:45頃下校
- 20日(火) おまねき会(1年生)
- 22日(木) 避難訓練(火災)
- 26日(月) なかよしデー(アンケート)
ミュージカル鑑賞(6年生)
学年末処理・次年度準備旬間(2/26~3/8)
※全学年14:45頃下校(水曜日のみ14:20頃下校)
1年生のみ月曜日4校時授業13:45下校
- 27日(火) アトムデー(縄跳び大会)
- 28日(水) 人権の日



学年末処理・次年度準備旬間について

次年度は使用する全ての教科書が改訂の年に当たるため、新たに学習指導計画を作成する必要があります。そこで、2月26日(火)から3月8日(金)までの2週間は年度末の事務処理に加えて指導計画作成の作業時間を確保するため、全学年6校時をカットし、児童を5校時で下校させますのでご了承ください。子どもたちは水曜日のみ14:20頃下校で、それ以外は14:45頃の下校となります。(但し、月曜日だけは1年生は元々4校時授業なので13:45頃下校です。)

年度末で大変お忙しい時期になりますが、ご理解いただき、下校後の子どもたちの安全な過ごし方についてご家庭でもご確認を宜しく願います。



体力向上月間(1/31~2/29)

子どもたちの体力向上のため、本校では年間を通してなわとびを推奨しています。3学期には体力向上月間の取り組みの1つとして朝7:50からのランニング“ハッピーモーニングラン”も1月31日(水)から始まります。走った記録をするマラソンカードも枚数によって色を変え(黄色⇒黄緑⇒水色⇒桃色⇒黒)、目標を持たせる工夫もしています。



寒い朝は登校も遅れがちなのですが、この取り組みで遅刻も無くして元気に登校する子どもたちの姿を見るのが楽しみです。

南部地区読書感想画コンクール

11月9日に審査が行われた南部地区読書感想文・感想画コンクールで、本校からはたくさんのお賞者が出ています。優秀賞に選ばれた作品は更に県のコンクールでも審査される予定です。

<感想文・課題の部>

【佳作】桃子さん(4年)

<感想文・自由の部>

【優良】杏樹さん(4年)



<感想画・指定の部>

【優秀】凱都さん(1年), 利幸さん(1年), 柚奈さん(4年)

【優良】美佳沙さん(1年), そらさん(3年), 優梨亜さん(4年), 維華さん(1年)

【佳作】紗菜さん(3年), 琉仁さん(6年), 美未さん(2年)

【入選】美宇さん(6年), 友里さん(6年)

<感想画・自由の部>

【優秀】綾菜さん(2年), 詠翔さん(3年), 稜介さん(4年), このさん(6年), にこさん(6年), 旭さん(1年), 愛海さん(4年), 香蓮さん(3年)

【優良】奈々南さん(4年), 虹希さん(3年),

【佳作】千翔さん(1年), 海陽さん(2年), 彪真さん(5年), 友梨さん(1年)

【入選】明佳利さん(4年), 乃々晴さん(4年), 花歩さん(5年), 貫大朗さん(5年), 言葉さん(5年), 姫礼さん(6年), 結愛さん(3年)

インフルエンザ・コロナに注意!



発熱や体調不良で欠席する子が増えています。今回、インフルエンザはA型とB型の両方が流行していることに加え、新型コロナウイルスも5類感染症となったものの再び新種の株が流行して第10波に入っています。

インフルエンザの場合は38度以上の高熱が数日間続きますが、新型コロナウイルスの場合は発熱しても1日で平熱に戻る人が多いため、病院受診をしないままの子もいるのではないのでしょうか。

インフルエンザ・新型コロナウイルス感染症による出席停止期間の早見表や治療証明書は学校のHPにも載せてあります。

今の時期は油断せず、手洗い・マスク等で感染予防に努めることが大切です。

出席停止期間早見表



水泳大会4種目入賞!

1月7日(日)に沖縄スイミングスクール主催で行われた第37回沖縄SS杯争奪各校対抗水泳競技大会で友梨さん(3年)が10歳以下の自由形50mで1位, メドレーリレー200mとフリーリレー200mで2位, 自由形100mで3位という好成績を収めました。

1つの大会で4種目の競技で上位入賞するのは快挙ですね。

今後の活躍にも期待しています。



JICAおきなわSDGsフォトコンテスト 県知事賞

本校の保健委員が取り組んだ持ち主のいない落とし物のタオルを雑巾にして校内を清掃する活動がJICA主催のSDGsフォトコンテストで県知事賞を受賞しました。1月13日(土)にJICA沖縄にて表彰式が行われました。合わせてその取り組みは去った1月12日の“糸満教育の日”で教育長賞も受賞しています。

